

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Waktu dan Tempat Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juli 2013 sampai bulan September 2013 dan setelah mendapat surat izin riset dari fakultas Tarbiyah dan Keguruan tempatnya di Panti Asuhan Al-Ikhlas Bagan Batu Kecamatan Bagan Sinembah Kabupaten Rokan Hilir.

B. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek pada penelitian ini adalah pengasuh panti asuhan Al- Ikhlas Bagan Batu. sedangkan objek penelitiannya adalah Pembinaan Akhlak Anak panti asuhan Al-Ikhlas Bagan Batu Kecamatan Bagan Sinembah Kabupaten Rokan Hilir.

C. Populasi dan Sampel

Populasi pada penelitian ini adalah seluruh pengasuh yang mengasuh dipanti asuhan yang jumlahnya ada 2 orang. Mengingat populasinya sedikit, maka dalam penelitian ini tidak mengambil sampel, artinya seluruh populasi diteliti.

D. Teknik Pengumpulan Data

1. Observasi

Suatu cara pengumpulan data dengan jalan mengadakan pengamatan langsung melalui panca indera pada objek yang diteliti. Observasi ini penulis lakukan dengan cara observasi sistematis yaitu:

observasi yang dilakukan oleh pengamat dengan menggunakan pedoman instrument pengamatan.

2. Wawancara

Wawancara dapat dijadikan salah satu teknik pengumpulan data tentang pembinaan akhlak anak panti asuhan Al- Ikhlas Bagan Batu Kecamatan Bagan Sinembah Kabupaten Rokan Hilir.

3. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan suatu teknik pengumpulan data dengan menghimpun dan menganalisis dokumen-dokumen, baik dokumen tertulis, gambar maupun elektronik, sesuai bahan yang relevan dengan objek penelitian. Dengan teknik dokumentasi ini penulis dapat memperoleh data-data tentang profil panti asuhan, semua data-data yang berkaitan dengan penelitian.

E. Teknik Analisa Data

Sesuai dengan pendekatan penelitian ini yaitu deskriptif kualitatif, maka teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik deskriptif kualitatif dengan presentase, caranya adalah apabila semua data telah terkumpul lalu diklasifikasikan menjadi dua kelompok, yaitu data kualitatif dan data kuantitatif. Data yang bersifat kualitatif digambarkan dengan kata-kata atau kalimat, dipisahkan menurut kategorinya untuk memperoleh kesimpulan. Selanjutnya data yang bersifat kuantitatif yang berwujud angka-angka hasil perhitungannya atau pengukuran dapat diproses

dengan cara penjumlahan dan ditafsirkan, lalu kesimpulan data atau penelitian dalam bentuk kalimat dengan rumus sebagai berikut :²⁶

$$P = \frac{F}{N} \times 100\%$$

Keterangan :

F = Frekuensi yang hasil hitung

N = *Number Of Cases* (frekuensi yang diharapkan)

P = Angka presentase

Secara kualitatif, maksimal atau tidaknya pembinaan akhlak anak panti asuhan al-ikhlas bagan batu kecamatan bagan sinembah Kabupaten Rokan Hilir. pembinaan akhlak anak panti asuhan al-ikhlas bagan batu kecamatan bagan sinembah Rokan Hilir ditentukan oleh presentase hasil akhir dari analisis data, dikategorikan :

1. Sangat maksimal apabila persentasenya berkisar antara 81% - 100%
2. Maksimal apabila persentasenya berkisar antara 61% - 80%
3. Kurang maksimal apabila persentasenya berkisar antara 41% - 60%
4. Tidak maksimal apabila persentasenya berkisar antara 21% - 40 %
5. Sangat tidak maksimal apabila persentasenya berkisar antara 0% - 20%.²⁷

²⁶ Hartono, *Metodologi Penelitian Pendidikan*, Pekanbaru: Zanafa Plubishing, 2008, h. 107

²⁷ Riduan, *Skala Pengukuran Variabel-Variabel Penelitian*, Bandung: Alfabeta, 2007, h. 15